

Ya partió: en 8 mil hogares de la región se aplicará la encuesta Casen 2024-2025

Consulta de caracterización socioeconómica partió el 1 de noviembre y se extenderá hasta enero del 2025. Se aplica de manera voluntaria y confidencial.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

Este miércoles, en la Región Metropolitana, el ministerio de Desarrollo Social y Familia, junto a la Universidad de Chile, lanzó oficialmente la Encuesta Casen 2024, importante y conocida iniciativa que tiene como finalidad recabar información precisa y detallada sobre la situación socioeconómica de los hogares de nuestro país.

Sobre el detalle, cabe destacar que la recolección de datos comenzó el pasado 1 de noviembre y se extenderá hasta enero de 2025: la encuesta, que será realizada por el Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, tendrá un alcance de casi 75 mil hogares -74.668 para ser exactos- en 335 comunas del país.

De esta manera, con el objetivo de realizar una bajada local de la Casen, la seremi de Desarrollo Social, Claudia Espinoza, ex-



CASEN 2024, A NIVEL NACIONAL, TENDRÁ UN ALCANCE DE CASI 75 MIL HOGARES.

plicó que la encuesta, junto con ser segura y confidencial, "va en beneficio de decisiones país".

"La encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional es la principal encuesta y el operativo estadístico más grande del país, solo superada por el Censo, y además tiene un prestigio histórico, ya que proporciona información

de referencia para las políticas públicas, por un lado, ya que según la Casen se diseña y se definen presupuestos, por ejemplo, los FNDR y los presupuestos de los Gobiernos Regionales, pero por otro lado también es fuente de consulta del mundo académico y de la investigación", señaló la seremi.

"Permite diseñar políti-

cas públicas que efectivamente pueden responder a necesidades reales, con una buena caracterización que nos pueda decir efectivamente cuáles son las condiciones respecto a pobreza y otros ámbitos importantes, como es salud, educación, vivienda y trabajo. Es una radiografía que pone el foco en ámbitos de pobreza, ya sea por



ENCUESTA BUSCA CONOCER LA REALIDAD SOCIOECONÓMICA.

ingresos y también en la pobreza multidimensional y la desigualdad", agregó.

8 MIL HOGARES

En lo que respecta a la participación regional, Espinoza reveló que cerca de ocho mil hogares de la zona serán parte de esta encuesta.

"Está proyectado que participen casi ocho mil hogares, 7.994 para ser exactos, por lo tanto, se va a tratar de llegar a 12 mil, ya que no en todos resulta. Esa es la meta de la Casen y efectivamente pasará por prácticamente la mayoría de las comunas de la región, de hecho ya se está aplicando; supimos que ya había partido en Putaendo y por lo tanto, los equipos del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile ya están trabajando en terreno", detalló la autoridad local.

Sobre el proceso en sí mismo, la secretaria regional ministerial manifestó que esta se realizará "con muchas condiciones de seguridad; las personas que

entrevistan son encuestadores de la Universidad de Chile que están acreditados y van a tener su credencial, la cual todas las personas la pueden chequear inmediatamente en www.casen2024.cl y tienen la posibilidad de escanear su credencial y tener ahí la información y contrastarla".

"Lo importante es que quien responda sea una persona mayor de 18 años y que pueda manejar la información sobre el resto de las personas que viven en ese lugar, sino están esas condiciones, se reprogramará la visita en otros horarios. Es importante que las personas sepan que es voluntaria y confidencial", añadió.

Finalmente, al preguntarle por los resultados, la seremi señaló que estos se van conociendo "paulatinamente", por lo que podríamos conocer algunos primeros resultados durante el mes de junio del próximo año y las conclusiones completas a fines del 2025. 🗳️